
1 番 7 番 13 番
2 番 8 番 14 番
3 番 9 番 15 番
4 番 10 番 16 番
5 番 11 番
6 番 12 番

11:00　開会
出席議員15名、欠席議員1名、会期決定１日間
挨拶
議事1　第3回全員協議会の振り返りについて

・何かあるか。
・他に何かあるか。
・特になし。

議事2　第1回定例会などの運営について
・資料2-1～2-5により説明。
・何かご質問は。
・特になし。

議事3　正副議長報告について
・諸般の報告により内容説明。
　詳しい資料については事務局に保管しているので、閲覧したい人は事務局へ。
　また、全国市議会議長会基地協議会において、上富良野町議会議長から発言があ
った内容について、資料により説明。（自衛隊の改編による隊員の削減について。）
・何かご質問は。
・質疑なし

議事4　常任委員長報告について
・SideBooksに掲載しているで、内容説明を省略する。
　各常任委員長で補足等があれば。
・何かご質問は。
・質疑なし

議事5　一部事務組合議会・広域連合議会報告について
・SideBooksに掲載しているで、内容説明を省略する。
・何かご質問は。
・質疑なし

議事6　事前質疑の流れについて
・補正予算の事前質疑について
　本会議終了後、通知する。
　事務局でメールアドレスがわかっている議員には、議員間討議終了後に送信する。
　締め切りは3月7日。

佐藤　初雄松壽　孝雄 出席

報道関係者 0名 合計

戸田　憲悦

合計

出席

瀧川　榮子
欠席

2名

今西　和雄

出席

議会運営副委員長

干場

議員の出欠

出席

1名
会議に付した事件及び会議結果など

発言者 会議経過

傍聴者数 一般 1名
事務局職員 主幹 入田　浩明

出席

小椋　哲也

出席

出席

中村　忠士

出席
西原　　浩

閉会
11:00
11:30

令和５年第３回議員間討議　要点記録
開閉会日時 令和5年3月6日

月曜日 会議場所 別海町議会
委員会室2･3

開会

宮越　正人 出席

大内　省吾 出席 松原　政勝

出席 小林　敏之

局長 干場　富夫

木嶋　悦寛

出席

事務局長

議員

横田　保江 出席

外山　浩司 出席

田村　秀男 出席

議員 一同

今西

議会運営副委員長 今西

議会運営副委員長 今西

一同

議会運営副委員長 今西

入田

議会運営副委員長 今西

議会運営副委員長 今西
議長 西原

今西

議員 一同
今西

議員 一同
議会運営副委員長

議会運営副委員長

主幹

議会運営副委員長 今西

議会運営副委員長 今西

議会運営副委員長

議員 一同
議会運営副委員長 今西

議会運営副委員長 今西

今西
事務局



令和５年第３回議員間討議　要点記録
　メール、ラインワークス、FAX等により提出願う。
・何かご質問は。
・質疑なし

議事7　その他の協議・連絡事項について
(1)令和4年度3月補正について及び(2)令和5年度当初予算について
・資料7-1及び7-2により説明。
・何かご質問は。
・質疑なし

その他
議会運営委員会で協議決定された事項の説明。
1 議会サポーターの任期満了に伴う再任について
　議会運営委員会で協議の結果、令和5年度以降も委嘱することとし、土山・西科両
氏に継続の打診をし、内諾をいただいたので、報告する。
2 議会時におけるマスクの着用について
　国におけるマスク着用の考え方が見直されたことに伴い、議会においても3月13日から
個人の判断に委ねることとし、マスクの着用は求めないこととする。
　ただし、アクリル板の設置、換気、消毒、ソーシャルディスタンスの確保等の基本的な感
染対策は継続して実施するものとする。
3 表彰について
　この度、西原議長が、「町村議会議員として15年以上在籍し功労のあった者」として、
自治功労者の表彰を受けられた。
　また、別海町議会においては、議会の政策機能の強化や一般質問に係る機能強化
により、登壇者数の増加、調査能力の向上、傍聴者数の増加の効果などが評価され、
町村議会表彰を受けた。
　このことから、これまで同様に、定例会初日において表彰状の伝達式を行う。
4 定例会後の議員、理事者、職員とのお別れ会について
　3月17日18時15分から、町民ホールで開催。
　主催は議員会となることから、事務局において準備を進めている。
　会費については、物価高騰や会場使用に伴う燃料費の高騰等もあり、高額となってい
まるが、御理解をお願いする。
5 議員会総会
　議会終了後に、議場にて開催。
　終了後に写真撮影の実施。
・お別れ会について
　会費については、事務局と相談して議員会の経費から支出する。
　写真撮影の写真代についても、議員会で支出したいと考えており、予算の状況によって
決定する予定。
・議会サポーターは2名だが、西科さんは1回しか来ていない。
　せっかく委嘱しているので、有効に活用した方がいいと思う。
　その辺も含めて、確認されているのか。
　マスクについては、傍聴者はどうするのか。
・西科サポーターについては、電話で御依頼をした。
　その際に、ご本人もあまり行けなかったことを気にしていたが、今後4年間の活動の中で
助言やサポートしていただくことも出てくるかもしれませんのでという話の中で依頼を引き受
けていただいた。

今西
議員 一同

議員 一同
事務局長 干場

事務局長 干場

議員 3番 田村

議員 12番 松原

議会運営副委員長

議会運営副委員長
事務局 主幹 入田

今西

議会運営副委員長 今西



令和５年第３回議員間討議　要点記録
　今月の22日に西科サポーターと直接お会いしてお話しするので、議員のおっしゃったとお
り、できる限りいろいろな話し合いに助言いただけるような体制を取っていただくことで、お
話ししてきたいと思っている。
　マスクについては、傍聴者についても個人の判断に委ねるということで実施していく。
・一般質問のチラシにマスクの着用をお願いする旨の記載があるが。
・校正時に削除する予定。
・他に何かあるか。
・なし

議員 3番 田村
事務局 主幹 入田

議会運営副委員長 今西 11:30　閉会
議員 一同
議会運営副委員長 今西


